

Financial Inclusion Task Force (FITF) 29th Meeting

18 November 2025

St. Regis Hotel, Abu Dhabi – UAE

الاجتماع التاسع والعشرون
لفريق العمل الإقليمي لتعزيز الشمول المالي في الدول العربية
18 نوفمبر (تشرين ثاني) 2025
فندق سانت ريجيس الكورنيش – أبو ظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

Tuesday, 18 November 2025		
09:00 – 09:20	Opening Remarks: - Welcoming Remarks by the AMF's Director General & Chairman of the Board. - Welcoming Remarks by Fatma Al-Jabri – Assistant Governor of CBUAE. - Welcoming Remarks by the Chairman of the meeting - Bank Al-Maghrib.	الكلمات الافتتاحية: - كلمة ترحيبية من سعادة المدير العام رئيس مجلس الإدارة - صندوق النقد العربي. - كلمة ترحيبية من سعادة فاطمة الجابري - مساعد محافظ البنك المركزي الإماراتي . - كلمة ترحيبية من رئيس الاجتماع - بنك المغرب.
09:20-10:00	1st Session: (Findex) findings for the Arab Region, WB.	الجلسة الأولى: عرض حول مخرجات (FINDEX) في الدول العربية – البنك الدولي.
10:00– 10:30	Coffee Break	استراحة
10:30 – 11:00	2nd Session: Working paper about “Savings groups to increase financial inclusion for financially excluded groups”, Central Bank of Egypt.	الجلسة الثانية: ورقة عمل حول "مجموعات الادخار لتعزيز الشمول المالي للفئات المستبعدة مالياً"، البنك المركزي المصري.
11:00 – 11:30	3rd Session: Working paper about “ESG and their relationship to financial inclusion”, Banque du Liban.	الجلسة الثالثة: ورقة عمل حول "المعايير البيئية والاجتماعية والحوكمة وعلاقتها بالشمول المالي"، مصرف لبنان.
11:30 – 11:50	4th Session: Presentation about “Efforts of Bank Al-Maghrib to Promote Financial Inclusion in Morocco: Initiatives and Challenges”, Bank Al-Maghrib	الجلسة الرابعة: عرض حول " جهود بنك المغرب في تعزيز الشمول المالي في المملكة المغربية: المبادرات والتحديات"، بنك المغرب.

11:50 – 12:10	<u>5th Session:</u> Presentation about “Efforts of Central Bank of Mauritania to Promote Financial Inclusion in Mauritania”, Central Bank of Mauritania.	<u>الجلسة الخامسة:</u> عرض حول "جهود البنك المركزي الموريتاني لتعزيز الشمول المالي"، البنك المركزي الموريتاني.
12:10 – 12:30	<u>6th Session:</u> Presentation about “Efforts of Central Bank of Iraq to Promote Financial Inclusion: Initiatives and Challenges”, Central Bank of Iraq.	<u>الجلسة السادسة:</u> عرض حول "جهود البنك المركزي العراقي في تعزيز الشمول المالي: الفرص والتحديات"، البنك المركزي العراقي.
12:30 – 12:50	<u>7th Session:</u> Presentation about “Efforts of Central Bank of Oman to Promote Financial Inclusion: Regulations & Initiatives”, Central Bank of Oman.	<u>الجلسة السابعة:</u> عرض حول "جهود البنك المركزي العماني في تعزيز الشمول المالي: التشريعات والمبادرات"، البنك المركزي العماني.
12:50 – 13:10	<u>8th Session:</u> Presentation about “Digital Village”, Central Bank of Egypt.	<u>الجلسة الثامنة:</u> عرض حول "القرية الرقمية"، البنك المركزي المصري.
13:10 - 14:30	Lunch hosted by AMF	دعوة غداء
14:30 – 16:30	<u>9th Session:</u> MSMEs digital payments - Better Than Cash Alliance. • Egypt • Jordan • Morocco	<u>الجلسة التاسعة:</u> ○ رقمنة المدفوعات للمؤسسات متناهية الصغر والصغيرة: المملوكة من قبل الشباب والمرأة - التحالف العالمي للانتقال للمدفوعات الرقمية. • مصر • الأردن • المغرب
اختتام أعمال الاجتماع		